
  

  

 

No．1634（第 18回） 2023年 3月 8日(水)  点鐘：12時 45分  於：勇屋会館 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会長 笠原 明仁    幹事 下里 守 

                      2022～2023年度 ＲＩ テーマ  

                    『イマジン』～大きな夢をかなえたロータリーを想像して～  

R．I会長 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

クラブ標語 【 着実に！一歩ずつ！！ 】  

月間 【 水と衛生月間 】 
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★ 配布  ・幹事報告 №18 ・Rの友・G月信3月号  

★ 国歌・ロータリーソング   ・君が代 ･奉仕の理想 

★ ゲストのご紹介  ・ 米山奨学生 カン イヒョウ 様 

 

★ 会長挨拶    【 笠原会長 】 

 朝晩はまだ寒いこともあ

りますが、昼の最高温度は

20°に上がるなど だいぶ

春が近づいてきました。 

 本日は前回の南安農業

高校インターアクト生の旅

立ちでしたが、今日は米山

奨学生のカン・イヒョウさん

の旅立ちの日となりました。 

 コロナ禍に巻き込まれ なかなか思ったような生活、研究は

出来なかったかも知れませんが、信州大学での研究を十分

に生かして、医学界の前進、また 日中の架け橋となりご活

躍されることを祈っております。 

 日中と言えば、いよいよ明日から野球の WBCが開幕しま

す。よりによって第 1 戦が 日本対中国ということで、この日

はカンさんのことは忘れて、日本を応援したいと思っていま

す。 

 WBC と言うと、10 数年前になりますか 全日本対巨人の

練習試合を東京ドームで観戦する機会がありました。３塁側

の割と良い席だったんですが、巨人は後に大リーグでも投

げた左腕の岡島選手でしたが、コントロールが悪く フォア

ボール連発でした。 

 それに比べて、当時 楽天だったマー君 田中将大選手と 

日本ハムのダルビッシュ有選手の投球は圧巻でした。伸び

のあるストレートは未だに目に焼き付いています。今回も怪

我無く 素晴らしいプレーを見せてくれることを期待したいと

思います。 

 カンさん、そしてご家族の皆さんの健康とご活躍を祈って 

旅立ちのあいさつとさせていただきます。 

 

★ 幹事報告    

【 下里幹事 】 

 別紙参照 

 

 

 

◇出席報告 

会員総数21名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（2月8日修正出席率） 

出席者： 11名 

欠席者： 9名 

出席率： 55 ％ 

欠席者 ：  6名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  2名 

出席率 ：  81％ 

 

★ ニコニコBOX報告  【場々副委員長】 

笠原： カンさんお元気で！！ 

下里： カンさん卒業おめでとうございます。お元気で！ 

三原： 韓 亦氷様 お元気でご活躍を 

石田： 韓さん、お元気で！！ 

濵 ： ようやく春らしくなって来ました。カンさん卒業おめでとう 

場々： カンイヒョウさんの卒業を祝して 

赤羽 ： 春めいてきました。欠席続きで申し訳ありません。 

髙木： だいぶ陽気が春めいて来ましたね。 

      カンイヒョウさん卒業おめでとうございます。      

小穴： カンさん卒業おめでとう！！春らしくなって来ました。 

藤森（康）： カンさん卒業おめでとう！これからの人生も 

頑張ってね。そして 日本のことも忘れずにね！ 

丸山（慶）：米山奨学生カンイヒョウさん お疲れさまでした。 

         がんばって下さい。 
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〔計11件 20,000円〕 

今年度のニコニコBOX 

計 523,000円 

 

 

 

 

 

★本日のプログラム  

 

 
 

ご報告します。         【 場々洋介次期ガバナー補佐  】 

折井次期ガバナ―エレクトは 

10月22日（日） 松本の信毎

メディアガーデンホールを一日

借りきって 「古着 de ワクチン」

を地区補助金を使い計画して

います。 

もともとの事業は認定 NPO法

人「世界の子供たちに 

ワクチンを日本委員会」に協力

して古着を集め世界の子供にワクチンをおくる事業に支援

することになります。 

県内各地で 同様のイベントが開催されますが、中信第1・2

グループは合同で大規模に計画されています。 

事業費190万円ほどで400

セット（30KG詰め）を購入 

予定です。一袋で 5本のポリ

オワクチンが提供されます。 

今回あづみ野RCが代表クラ

ブとなっています。あづみ野

RCの場合は なかなか松本まで一般の方が届けるには、大

変かと思いますので皆さんと相談して数カ所位の公的施設

を選定したいと思います。 

また 11月 25日（日）ほりでーゆ～四季の郷で あづみ

野RCが開催する IMの概要をお話します。会員セミナーで

は 次期会員増強委員長 の金児 進氏（信州友愛 RC）の

「クラブの活性化について」を講演していただく予定です。 

また２部のインターシティーミティングでは 中信地区の祭り

に詳しい大学講師 市東 真一様に講演を頂こうと思ってい

ます。当初 渡辺次期地区幹事にポリオについて内容に盛り

込むつもりでしたが、11月 11日～12日の地区大会で十

分行うので、IMは自由に計画してくださいとのことでした。 

委員会構成も作成中で 8 月ぐらいから、準備を進めたいと

思います。 

みなさんのご協力をお願いします。 

 

 

 
 

◎米山奨学生  ご挨拶           【韓 亦氷 様】 

 あづみ野ロータリークラブの

みなさん、大変お世話になりま

した。ありがとうございます。  

今日は奨学生として最後の

例会になりました。ロータリーク

ラブに入って本当に良かったと

思います。  

日本に留学生活に来て 4年

になりますが、その半分はロータリーさんが付き添っていま

す。ロータリークラブの皆さんは学校の教授以外で私が一

番親しくてよく知っている団体です。ロータリーは一方で重

要な経済的支えを与え、私にストレスなく学業を完成させて、

日本の生活も体験させてくれました。一方で、いろんな方と

出会えて、いろんな活動をして日本の社会を知ることか出来

ました。あづみ野 RCの皆さんに出会ったことも本当に良か

ったです。みなさん優しくて家族みたいでした。各種卓話、安

曇野との合同イベントなど楽しい時間を過ごせたことは私

の財産だと考えています。これから中国にいてもこの事は一

生忘れません。 

皆さんのおかげさまで 4 月から中国の山東省山東大学

斉魯病院に就職します。この病院は山東省で最も良い病院

で、中国全国で19位です。私は引き続き努力して、ロータリ

ーの精神を発揚します。 

皆さんは時間があればぜひ中国に来てください。私はみ

んなに案内をやりたい。私も引き続きロータリーの交流会に

参加したい、日本と文化交流を維持したいと思っています。 

いつもお世話になりました、ありがとうございます。 

これは小さな記念品で、中国のしおり

です。どうぞお受け取りください。  
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【 代読： 下里幹事 】 

【 石田SAA・髙木PG委員長 】 

◎ カウンセラーの所見       【 中村忠カウンセラー 】 
 

カンさん卒業おめでとうございます。 

カウンセラーとしての感想です。 
 

コロナの関係であまり話ができなかったけれど、一番印

象に残っていることは、昨年 9月 27日松本城ロータリーク

ラブ、10 月 18 日飯田東ロータリークラブへ訪問した時の

事です。 

それぞれのRCで卓話の内容が違いました。 

今まで何人かの米山生を見てきましたが、2 ケ所の訪問先

で卓話の内容を変えて話した米山生は初めてです。 

松本城RCでは、カンさんの卓話の時間を結構長くとってい

ただいており、卓話が終わった後は、質問攻めにあっており

ました。帰りに、カンさんから卓話の感想を聞かれました。 

今まで米山生本人から、自分の卓話の感想を聞かれたこと

ははじめてでした。 

飯田東 RC の卓話ではその内容が反映されており、素晴ら

しい卓話だったと思います。 

普段の学業の間に卓話の内容を変更されていたことには驚

きました。 

なおかつ、飯田東 RC訪問の前夜は徹夜で勉強をしていた

とのことでビックリしました。 

 

日本に来てから卒業までの経験と苦労は並大抵のことでは

なかったかと思います。 

特に生まれたばかりの赤ちゃんを母国にのこしてまで勉強

するということは、自分自身のメンタルの強さと家族の協力

もなければできなかったと思います。 

優秀なお医者さんになるでしょう、また、日本との文化交流

の役立ちをしたいという希望に対して期待しております。 

カンさん、卒業おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 小穴会長エレクトより ご挨拶 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   【米山奨学会より濵会員に感謝状 

丸山隆会員に感謝状・楯・ピンバッジが贈られました】 
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